<u>Die 4a der Grundschule Hütschenhausen auf der</u> Burg Nanstein



Im Anschluss an das Thema "Burgen" /Franz von Sickingen besuchte die Klasse 4a am 23.06.2017 die Burg Nanstein in Landstuhl.

Zunächst gewannen die Schüler und Schülerinnen in einem Rundgang einen Eindruck über die Burgruine. Danach stellte jeder Schüler/in sein/ihr Plakat vor, das er/sie bereits im Unterricht vorher hergestellt hatte.

Zum Schluss wurden alle noch einmal gemeinsam mit Herrn Andreas Franz durch die Burg geführt. Das war ein besonderes Erlebnis.

Am Abend des gleichen Tages trafen sich alle zum Grillen in der Grundschule und übernachteten in ihrem Klassensaal.

Am Donnerstag wanderten wir noch alle gemeinsam zum Schanzerhof, wo im Torbogen der Scheune direkt an einem Stein zu erkennen ist, dass Franz von Sickingen auch dort einmal sich aufgehalten hat.

Alle Erlebnisse sind eine schöne Erinnerung an die letzten Wochen in der Grundschule.

